

## Petugas Pengamanan Lapas Permisan Ikuti Kegiatan FMD di Banjarnegara

Candra Putra - LAPASNEWS.COM

Oct 14, 2022 - 09:54



*Humas Vermis 1908*

Banjarnegara - Petugas Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Kanwil Kemenkumham Jateng melaksanakan kegiatan pembinaan Fisik, Mental, dan Disiplin (FMD) di Banjarnegara, Kamis (13/10/2022).

Selain regu pengamanan, kegiatan ini juga diikuti oleh Kalapas Permisan, Mardi Santoso beserta jajaran staf Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan (KPLP). Turut hadir juga Kasi Kegiatan Kerja beserta Ka. KPLP Lapas Permisan. Total peserta FMD kali ini adalah 31 orang.

Bertempat di Pikas Artventure & Resort, pembinaan FMD yang dilaksanakan kali ini adalah kegiatan rafting atau arung jeram. Derasnya arus sungai Serayu

menjadi "tantangan" yang harus ditaklukan oleh para peserta FMD. Sebelum kegiatan, Kasi Giatja, Samsul, membuka FMD kali ini dengan berdoa bersama.

Sebelum turun ke sungai, para peserta mendapatkan briefing dari pemandu rafting tentang tata cara dan aba-aba yang harus diperhatikan. Hal ini sangat penting untuk keselamatan para peserta FMD.

Panjang sungai yang dilalui dalam kegiatan rafting ini adalah 14 km, ditempuh dalam waktu kurang lebih 1 jam 15 menit. Sepanjang perjalanan, para peserta FMD tampak begitu antusias dan bersemangat. Salah satu peserta FMD bahkan sempat terjatuh saat melewati bagian sungai dengan arus yang deras dan curam.

"Sangat seru sekali, awalnya saya takut tapi setelah mengikuti rafting ternyata sangat menyenangkan, semoga kegiatan ini dapat diadakan rutin setiap tahun untuk meningkatkan kekompakan anggota regu pengamanan", ungkap Nova, salah satu anggota regu pengamanan yang baru pertama kali ini mengikuti rafting di sungai Serayu.

Seakan belum cukup, setelah asik mengarungi derasnya arus sungai Serayu, para peserta FMD berinisiatif untuk mengadakan pertandingan mini soccer di lapangan sepak bola Pikas. Kegiatan ini kemudian diakhiri dengan acara makan bersama di tepi sungai Serayu.

Kalapas Permisan mengapresiasi kekompakan peserta FMD kali ini.

"Terimakasih teman-teman sudah mengikuti kegiatan FMD kali ini, meskipun cuacanya hujan, saya lihat semua anggota hadir, tidak ada yang absen satu pun", ujar Mardi Santoso.

Tujuan dari diadakannya kegiatan kali ini adalah untuk meningkatkan kesiapan dan kepatuhan pegawai terhadap tugas pokok dan fungsinya serta meningkatkan kebersamaan dan kekeluargaan pegawai Lapas Permisan Nusakambangan.